

# 24Jam

## Dandim Klungkung Hadiri Rapat Tim Terpadu Penanganan Konflik Sosial Kabupaten Klungkung dan Peluncuran INSTAPOLKU

Achmad Sarjono - [KLUNGKUNG.24JAM.CO.ID](http://KLUNGKUNG.24JAM.CO.ID)

Sep 27, 2023 - 23:59



KLUNGKUNG,- Bertempat di Aula Kodim 1610/Klungkung, Rabu ( 27/09/23 telah digelar kegiatan rapat tim terpadu penanganan konflik sosial kabupaten Klungkung yang dirangkai dengan peluncuran Indeks Stabilitas Politik ( INSTAPOLKU) kabupaten Klungkung.

Kegiatan yang dipimpin langsung Bupati Klungkung I Nyoman Suwirta yang didampingi Wabup I Made Kasta tersebut turut pula dihadiri oleh Forkopimda serta instansi terkait di Pemkab maupun wilayah kabupaten Klungkung, termasuk Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag., M.Tr.(Han).

Dalam sambutannya Bupati I Nyoman Suwirta menyampaikan bahwa kegiatan ini digelar sebagai wahana koordinasi dan komunikasi Tim Terpadu Penanganan konflik sosial.

Kegiatan ini bertujuan untuk menyusun rencana, mengarahkan, mengendalikan, dan mengawasi penanganan konflik sosial yang terjadi di kabupaten Klungkung, “ujarnya.

Sementara itu, Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag., M.Tr.(Han) mengatakan, konflik sosial dapat terjadi ketika antar individu atau kelompok memiliki kepentingan yang berbeda dan saling bertentangan.

Oleh karena itu tentu pentingnya upaya maupun langkah yang penting diambil untuk mencegah terjadinya konflik sosial ini, seperti halnya selalu memelihara dan menjaga kondisi damai dalam masyarakat dan membangun persatuan dan kesatuan, “ungkapnya.

Disamping itu kita harus mampu mengembangkan sistem penyelesaian perselisihan secara damai dan mampu meredam potensi konflik dengan membangun sistem peringatan dini, “jelasnya.

Selaku satuan kewilayahan di kabupaten Klungkung, pihaknya pastinya akan sangat mendukung dan selalu siap untuk berkolaborasi bersama seluruh pihak demi menciptakan situasi dan kondisi aman, tertib dan damai di wilayah kabupaten Klungkung, “tegas pucuk pimpinan di Kodim Klungkung ini.